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Abstract (en)
The central arm (4) is attached with one end to a hollow central shaft (3) serving as a water and rinsing fluid supply duct and positioned either at
the bottom or at the ceiling of the dishwasher housing (2). A second arm (6) is swivel mounted (5) with its center to the outer end of the central arm
(4) and provided with several nozzles (7) at both ends. When the fluid is released a thrust is created moving both arms (4, 6) in circles around their
individual axles (3, 5).

Abstract (de)
Eine Geschirrspülmaschine mit einem Spülbehälter (2) mit einer rotierenden Sprüheinrichtung, die einen sich um eine erste im wesentlichen
senkrechte Achse (3) drehenden Tragarm (4) und einen sich in einem Abstand zu der ersten senkrechten Achse (3) auf dem Tragarm (4) um eine
zweite, ebenfalls im wesentlichen senkrechte Achse (5) drehenden und wenigstens einen Teilarm (61, 62) aufweisenden Sprüharm (6) umfasst, der
über Düsen (7) Reinigungsflüssigkeit auf zu reinigendes Geschirr sprüht und zusammen mit dem Tragarm (4) durch den Rückstoß der unter Druck
stehenden Reinigungsflüssigkeit antreibbar ist, ist dadurch gekennzeichnet, dass die Düsen im wesentlichen an dem äußeren Ende des wenigstens
einen Teilarms angeordnet sind.
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